



Vieilles bécanes

CORCELLES-LE-JORAT Les amateurs de vieilles bécanes avaient rendez-vous le week-end dernier à Corcelles-le-Jorat, pour la 21^e édition de la Course de côte. Organisée par le Team Girard pour la partie sportive et par l'Amicale des pompiers de Corcelles-le-Jorat et Ropraz pour la partie récréative, l'événement attire chaque année bon nombre de coureurs et réunit les villageois dans une ambiance conviviale. Ils étaient 130 à prendre le départ cette année, que ce soit à moto oldtimer ou en side-car. Lors de cette montée d'environ 1,5 km, c'est la régularité entre les deux manches qui prime, la vitesse n'entrant plus en ligne de compte. Cette année, les fonds recueillis seront reversés en faveur de la Fondation Renée Delafontaine et de la Fondation ISREC (Institut suisse de la recherche sur le cancer).

VIRGINIE DANALET

1. Charles Chamorel, au volant d'un modèle Walthers de 1971. 2. Les pilotes les plus réguliers ont été récompensés pour clore en beauté le week-end. 3. Les side-cars étaient aussi à l'honneur sur la montée de 1,5 kilomètre. 4. Alain Michel, champion du monde de side-car de vitesse en 1990, était invité d'honneur à Corcelles-le-Jorat.

